



PERSONA CIENCIA EMPRESA
Universitat Ramon Llull



El Dr. Pedro Regull (izquierda), y Vicenç Aguilera formalizaron el acuerdo entre las dos instituciones [\[clicar para mayor resolución\]](#)



El momento de la firma del convenio en IQS [\[clicar para mayor resolución\]](#)

¡Síguenos!



Comunicación IQS

Comunicación y Marketing Corporativo
comunicacioniqs@iqs.edu
93 267 20 20

NOTICIA

versió en català

IQS Y EL CIAC FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA PROMOVER ACTIVIDADES DE FORMACIÓN, PATROCINIO E INVESTIGACIÓN

Barcelona, 25 de marzo de 2014.- El **Dr. Pedro Regull**, director general de IQS, y **Vicenç Aguilera**, presidente del **Clúster de la Indústria d'Automoció de Catalunya (CIAC)**, han firmado un convenio de colaboración que permitirá potenciar actividades formativas, divulgativas, de patrocinio e investigación entre ambas instituciones.

Mediante este acuerdo, IQS y CIAC establecen promover entre sus asociados programas de formación para profesionales, como los que desarrolla **IQS Executive Education**, que puedan ser de interés para ambas instituciones; impulsar los servicios de I+D+i, de análisis y de consultoría técnica o económica que realiza IQS a través de su sociedad de transferencia a la industria, **PEINUSA**; difundir los servicios del **Departamento de Carreras Profesionales de IQS**, de asesoramiento para la selección de titulados y/o becarios para las prácticas en empresas, así como estudiar las propuestas de patrocinio presentadas por **Fundación Empresas IQS** y transmitir las a sus asociados.

Para alcanzar estos objetivos, el convenio marco prevé la constitución de una comisión de seguimiento que tendrá la función de proponer, planificar y evaluar las actuaciones realizadas en el marco del Convenio y hacer una evaluación periódica.

La firma del convenio, que tuvo lugar el 21 de marzo en IQS, contó con la presencia de **Félix Hernández**, gerente del CIAC, **Luis Miravittles**, director de IQS Executive Education, **Rosa Curt**, relaciones externas de la Fundación Empresas IQS y el **Dr. Andrés García**, profesor titular del Departamento de Ingeniería Industrial IQS y director del Laboratorio SEAT del Automóvil.

Sobre CIAC

El Cluster de la Industria de la Automoción de Cataluña es una asociación sin ánimo de lucro, abierta a las empresas vinculadas al sector de la automoción con sede en Cataluña y que tengan actividad de I+D+i.

El propósito principal de la asociación es reforzar la competitividad de la industria del automóvil como motor de la economía catalana. Para conseguirlo, han diseñado un plan estratégico con una serie de objetivos a corto, medio y largo plazo, que garantizan su desarrollo en el nuevo marco industrial global.

Sobre IQS

IQS (Institut Químic de Sarrià), centro de la **Compañía de Jesús**, es uno de los centros universitarios con mayor prestigio dentro del panorama académico y científico nacional e internacional. Con 109 años de experiencia docente, **IQS** es una institución de referencia comprometida en dar respuesta a los nuevos retos que el contexto social, económico e industrial plantea.

IQS, miembro fundador de la **Universitat Ramon Llull**, ha ido evolucionando desde sus orígenes focalizados en la Química a su configuración actual: dos escuelas universitarias **IQS School of Engineering** e **IQS School of Management**; una sociedad **IQS PEINUSA** a través de la que realiza investigación, innovación y transferencia de tecnología para las industrias y empresas; y una división **IQS Executive Education** que ofrece formación especializada a los profesionales y a las empresas. Todo ello apoyados por un importante grupo de empresas a través de la **Fundación Empresas IQS**.

La formación integral de personas con actitudes, conocimientos y habilidades que les capaciten e impulsen hacia su desarrollo personal y profesional forma parte de la misión de **IQS**. Para ello, proporciona a sus estudiantes experiencias que permiten desarrollar sus habilidades en la comunicación oral y escrita, el trabajo en equipo, el pensamiento crítico, la resolución de problemas y el uso de herramientas de ingeniería, científicas y del área empresarial. Por su tradición científica IQS ofrece estudios de Grado, Dobles Grados, Máster y Doctorado en el área de la **Química** e **Ingeniería Química, Ingeniería Industrial,**

Biotecnología y **Bioingeniería** a través de **IQS School of Engineering**, y en el área de **Administración y Dirección de Empresas** a través de **IQS School of Management**. Y a partir del próximo curso 2014-2015 ofrecerá los estudios de Grado en **Farmacia** conjuntamente con **Blanquerna**.